

Gemeinde Appen

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 532/2011/APP/BV

Fachteam: Ordnung und Technik	Datum: 01.06.2011
Bearbeiter: Uwe Denker	AZ: 7 /

Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeitsstatus
Bauausschuss der Gemeinde Appen	09.06.2011	öffentlich

Antrag einer Bürgerin auf Beleuchtung im Bürgerwald

Sachverhalt und Stellungnahme der Verwaltung:

Eine Appener Bürgerin hat Ende letzten Jahres in einem Antrag den Wunsch auf Beleuchtung der Wege im Bürgerwald an die Gemeinde Appen gerichtet.

Grund dieses Wunsches ist, dass allein in der Straße Op de Hoof fast 20 Hunde leben und dort Gassi geführt werden. Der Ehepartner wäre bereit eine Leuchte zu spenden.

Auf Veranlassung der Appener Verwaltung soll entlang der Wege bereits ein Straßenbeleuchtungskabel verlegt worden sein.

Dieses Schreiben war mit folgendem Vermerk von Bürgermeister Banaschak versehen : Bitte Kosten ermitteln und ggf. Vorlage.

Der Bauhof wurde von der Verwaltung gebeten, die Lage des Kabels zu ermitteln. Es konnten keine genauen Angaben zum verlegten Kabel gemacht werden. Aufzeichnungen existieren nicht.

Zu den Kosten wäre zu sagen, dass für die dafür notwendigen acht Leuchten ca. 12.000 € brutto kosten.

Grundsätzlich stellt sich der Verwaltung allerdings die Frage, warum der Weg im Bürgerwald überhaupt beleuchtet werden sollte.

Es sollte hier bestimmt eine Ruhe- und Ausgleichszone mit einem hohen Maß an Natur entstehen. Dieses auch als Rückzugsraum etliches Kleingetier. Eine Beleuchtung wäre aus Sicht der Verwaltung kontraproduktiv und würde das Leben dieser Tiere (Kaninchen, Hase, Igel, Mäuse, Insekten usw.) stark beeinflussen.

Finanzierung:

Wenn eine Umsetzung gewünscht würde, dann wäre eine Darstellung im Haushalt 2012 anzustreben.

Beschlussvorschlag:

a) Der Bauausschuss folgt der Argumentation der Verwaltung und folgt nicht dem Wunsch der Bürgerin, da dieser Bürgerwald aus Sicht der Gemeinde von Anbeginn an nicht beleuchtet werden sollte. Diese Einschätzung wird auch heute noch geteilt.

b) Der Bauausschuss möchte entgegen alter Vorstellungen nun doch eine Beleuchtung und empfiehlt eine Darstellung der Kosten im Haushalt 2012.

Puttmann

Anlagen: Antrag